



## Frontend-Entwickler (m/w)

engram steht für Kontinuität und Innovation: Seit über 26 Jahren beschäftigt sich das Bremer Unternehmen jeden Tag mit innovativen Lösungen für Banken und Sparkassen. engram ist Experte für Multikanal-Kommunikation und wichtiger Bestandteil für die Digitalisierungsstrategie im Bankenbereich.

Zur Unterstützung unseres Multimedia-Teams suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen **Frontend Entwickler (m/w)**. Mit modernen Webtechnologien setzt Du Prototypen um und entwickelst im Team mit unseren Backend-Spezialisten produktreife Anwendungen.

Auf was wartest Du noch? Sei schon morgen ein Teil vom Team engram – und bewirb Dich noch heute online.

engram GmbH  
Konsul-Smidt-Straße 8r  
28217 Bremen - Germany  
Tel: +49(0)421. 62 02 98-0  
www.engram.de

### Das bewegst du

- Du entwickelst unsere Produkte nach zeitgemäßen Webstandards gestalterisch und funktional weiter
- Du realisierst Webanwendungen auf Basis von HTML5/CSS3/ JavaScript
- Du entwickelst neue Touch- und Multitouch-Anwendungen
- Du arbeitest nach agilen Softwaremethoden in einem Team aus Entwicklern, UX-Designern und Projektleitern

### Das bist du

- Du hast bereits komplexe Frontend-Anwendungen in JavaScript/ HTML5 entwickelt
- Du hast Erfahrungen mit modernen JavaScript-Frameworks wie Angular JS, React oder EmberJS
- Du hast ein ausgeprägtes Verständnis objektorientierter Programmierung
- Du hast idealerweise solide Kenntnisse in Photoshop
- Du sammelst Pluspunkte mit
  - einem guten Gefühl für Animation und Interaktion sowie User Experience und Usability
  - Kenntnissen in ActionScript 3, TypeScript oder Unity 3D
- Deine Deutschkenntnisse überzeugen in Wort und Schrift, Deine Englischkenntnisse sind gut

### Das erwartet dich

- Wir bieten Dir ein sympathisches Unternehmen mit tollen Teams und flachen Hierarchien
- Wir bieten Dir eine ausgewogene Work-Life-Balance und umfangreiche Sozialleistungen
- In unserem zentral gelegenen Headoffice mit Blick auf die Marina des Europahafens fühlt sich jeder sofort wohl
- Es geht bei uns herzlich und familiär zu